

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam penulis haturkan pada nabi akhir zaman Muhammad SAW, para sahabat, keluarga serta pengikutnya hingga akhir zaman. Skripsi ini disusun berdasarkan hasil penelitian penulis dengan judul **“Perbandingan Efek Berbagai Konsentrasi Larutan Ekstrak Etanol Daun Sirih Hijau (*Piper betle* Linn.) dan *povidone iodine* secara Topikal terhadap Waktu Penyembuhan Luka Sayat”** sebagai tugas akhir untuk melengkapi persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Studi Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Ucapan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar dr.,AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba, dan Mirasari Putri, dr., Ph.D selaku dosen wali yang telah memberikan dukungan dalam menyelesaikan skripsi. Secara khusus, penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Dr. H. Nugraha Sutadipura, dr., M.Sc selaku pembimbing I yang selalu memberikan dukungan, masukan, pengarahan dan nasihat dalam penyusunan skripsi ini. Yanuar Zulkifli Harun, dr., Sp.M selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan ilmu, bimbingan, pengarahan serta waktu kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih tiada tara kepada papah Anton Suhartono dan mamah Titin Agustini Mukti yang tercinta telah menjadi orang tua terhebat di dunia yang selalu memberikan doa, dukungan moral, materil, kasih sayang, cinta, kesabaran,

perhatian, dan motivasi yang tentu takkan bisa terbalas. Terimakasih juga kepada teteh tersayang Nindya Ayu Lestari yang selalu memberikan dorongan, masukan, arahan serta menjadi tempat untuk berbagi dikala penat hingga skripsi ini selesai dibuat. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Mumuh Muhidin beserta para staf Laboratorium Farmakologi dan Terapi Fakultas Kedokteran Universitas Padjadjaran yang telah banyak membantu selama pelaksanaan penelitian.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga besar Trochanter 2016 yang selalu memberikan semangat dalam menjalankan keseharian di perkuliahan. Untuk Atikah, Mega Imelia, Nabila, Wellisna, Nadia Rachmawati, Deda, Zakkiya, Rhena, Nadya Hasnafi, Alvina, Sylvy selaku sahabat terdekat yang sering membantu dan memberikan semangat, kritikan, dan saran selama mengikuti perkuliahan serta berperan banyak dalam membantu dukungan dalam proses penyelesaian skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis mengharapkan kritikan dan saran untuk perbaikan di waktu yang akan datang.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada semua pihak. Semoga semua pihak yang telah membantu mendapatkan pahala dan balasan dari Allah SWT. Aamiin. Terimakasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Bandung, 24 Desember 2019

Penulis,